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Implantation des centres de traitement des 
matie res organiques 

 

Montréal, le 23 novembre 2011 

 

 

Bonjour, 

Mon nom est Decebal Ignat est je suis résident du quartier Villeray-
Saint-Michel-Parc-Extension. Je suis propriétaire d’un condo et je réside ici 

depuis l’année 2007.  

En tant que citoyens et propriétaires, on s’intéresse beaucoup à ce 
projet parce que, comme  citoyens, il est de notre responsabilité de bien 

observer ce qui se passe dans notre quartier, ainsi que de veiller à ce que 
les projets qui se veulent implantés soient dans notre intérêt et celui de 

l’environnement, tout en sollicitant un certain jugement de bon sens et de 

logique de la part des institutions engagées, notamment la Ville de Montréal 
et l’Arrondissement St-Michel.  

Personnellement, quand j’ai déménagé dans ce quartier, en 2007, 

j’avais entendu dire que le terrain situé approximativement à l’intérieur du 
carré formé par les rues Jarry (au sud) – 2e avenue et Rue Iberville (à l’est) 

– Rue Champdoré (au nord) – Avenue Papineau (à l’ouest) deviendra un 
grand parc. Après 4 ans de vie dans ce quartier, rien ne s’est passé ET rien 

ne semble se passer pour l’instant. 

Étant donné que dans le passé, des matières résiduelles avaient déjà été 

déposées sur ce terrain, ET que nos condos se situent dans la proximité 
immédiate de ce terrain - juste en arrière de la bâtisse de condos - sur la 8e 

avenue, les propriétaires et moi-même sommes inquiets de l’avenir de ce 
terrain. Certainement, personne ne veut savoir qu’à la place d’un beau parc, 

même dans l’état actuel, pour faire de la bicyclette, jogging, ou simplement 
pour se promener et respirer de l’air frais, un jour un (autre) centre de bio-

méthanisation et de traitement des matières organiques pourrait être 
construit.  

Par contre, tout le monde serait content de voir ce parc enfin aménagé et 
redonner la fierté aux habitants de notre quartier. 
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 Par ailleurs, la qualité de la voirie dans notre quartier laisse à désirer. 

Circuler sur le Boul. St-Michel est une aventure, celui-ci ressemble plutôt à 

un chemin de guerre (après la guerre) avec des feux de circulation mal 

synchronisés, pour encore augmenter l’adrénaline. Comme cela ne suffirait, 

la qualité des trottoirs dans le quartier laisse à désirer, ainsi que la propreté 

et l’état des espaces verts, notamment des parcs et coins de rue. Par un 

temps pluvieux, l’eau pluviale se ramasse sur le côté gauche des voies de 

gauche sur le Boul. St-Michel, et cela rend la circulation dangereuse. De de 

point de vue, notre quartier ressemble plutôt à un ghetto, et non pas à un 

quartier résidentiel de l’année 2011. 

 Parmi les inquiétudes reliées à l’implantation de ce projet de 

traitement des matières organiques, on pourrait mentionner le fait que des 

odeurs pourraient se faire sentir jusqu’aux portes de nos habitations, ainsi 

que la présence des insectes et des corbeaux attirés par les ordures 

ménagères.  

De plus, étant donné le fait que la voirie est déjà dans un état 

déplorable, la présence des camions qui y circuleraient pour déposer les 

déchets ferait de la circulation sur nos routes un calvaire à cause du trafic et 

la dégradation de l’asphalte. Il l’est déjà. À l’encontre des autres quartiers, à 

St-Michel l’était de la voirie est très mauvaise. 

 C’est certain qu’avec ces constats en tête, personne ne peut apporter 

son soutien à ce projet, car les frustrations sont encore plus grandes.  

 Aujourd’hui, notre soutien est demandé et tant que les problèmes 

mentionnés ne sont pas réglés, nous nous opposons à ce projet. 

On suggère donc que ces problèmes majeurs mentionnés ci-haut 

soient d’abord réglés pour améliorer la vie des résidents de ce quartier. Par 

la suite, un appui plus signifiant va être offert à ce type de prjets par les 

résidents du quartier. 

Bonne journée! 

 

Decebal Ignat 

propriétaire 


